

Mesnerin nach 30 Jahren verabschiedet

MISTELGAU: Bel einem Festgottesdienst in der St.-Bartholomäus-Kirche wurde die langjährige Mesnerin der evangelischen Kirchengemeinde Mistelgau, Marie Teufel, verabschiedet. Die 82-jährige verrichtete knapp 30 Jahre ihre Arbeit aufopferungsvoll, lobte Pfarrer Christian Pohl. Ihre Tätigkeit umfasste

nicht nur alles rund um den Gottesdienst, auch die Kasualien wie Taufen, Hochzeiten und Beerdigungen gehörten dazu. Als Nachfolgerin wurde Yvonne Schneider in ihr Amt eingeführt. Die neue Vertrauensfrau des Kirchenvorstandes, Gaby Zimmermann (rechts), dankte Teufel und Schneider.